

ニコニコ BOX 紹介 小林治委員

小林 治君 皆さんいつもありがとうございます。46才は良い歳にしたいと思います。
中村文彦君 結婚のお祝いありがとうございます。いつも、このお祝いをもらって今月だったんだなあと気づきます。思い出させていただきありがとうございます。

大野康則君 ウン回目の記念日です。ありがとうございます。

青池秀夫君 結婚祝いをありがとうございます。

野田誠記君 結婚祝いをいただいて40回目です。

大澤 力君 結婚記念日のお祝いありがとうございます。多分26年目です。

ニコニコ BOX 総計 123,000円

幹事報告 森田幹事

- ・10月1日よりロータリーレートが106円から108円となりました。
- ・10月5日のIMについて
- ・10月17日のガバナー公式訪問について
- ・10月の理事会は、10月10の例会終了後に開催いたします

米山奨学生スピーチ

「私の研究生活—井上靖の魅力」

米山記念奨学生 李 鈺さん

第2126回 10月3日 例会報告

	会員数	出席者数	欠席者数	出席率
10/3	39(36)名	19名	17名	52.78%
9/19	マークアップを含む出席者	マークアップ後欠席者数	マークアップ後出席率	月出席率

第2127回 2019年10月10日例会報告

点鐘

齊唱 ロータリーソング『奉仕の理想』

握手タイム

会長挨拶 大澤会長

第2分区IMや地区大会記念ゴルフ大会ありがとうございました。本日はロータリー史上、重要な2人のご紹介をします。

シカゴRC創立3年目の1908年1月になって、この人達がいなければロータリーは現在とは違ったものになっただろうと言われる二人の人物が入会してきました。それは、先月の会長挨拶でも出てきたアーサー・F・シェルドンとチェスレイ・ペリーでした。

シェルドンは1868年の生まれですから、このとき40歳(P・ハリスと同年)になる頭脳明晰で雄弁な人物でした。彼はミシガン大学経営学部で、当時、先進分野の販売学を修めたエリートであり、その道のパイオニアでもありました。1902年にシカゴにビジネススクールを設立し、19世紀の利己的な販売手法を批判する新しい経営理念を教えていました。それは顧客への心配り、商品と営業行為への責任、相互信頼と相互満足を重視するものでしたから、クラブ内の「相互扶助・親

睦派」にとっては“精神的相互扶助”的理論的根拠として歓迎され、また「対外行動派」にとっても“奉仕”への基礎的な概念形成に役立つものでした。

チェスレイ・ペリーは専門教育を受けたという経験はありませんが、事務管理に高い能力を有する人物でした。メキシコの対スペイン戦争に将校として参戦し、軍の指揮・管理に優れた力を発揮したようです。退役後はシカゴの図書館で事務的な仕事に従事していく、その職業分類から会員に推薦されました。彼はシカゴRC内の意見対立の調整に努め、全米RC連合会の設立に向かって大きな力を発揮しました。その力が買われて1912年に全米RC連合会が国際RC連合会へ移行すると同時に、初代事務総長に選ばれ、その後30年の長きにわたってその役職を務め、ロータリーの制度整備と世界的な発展に大きな足跡を残しました。

ポール・ハリスが「ロータリーの創始者」ならば、アーサー・F・シェルドンは「ロータリーに奉仕理念を提唱した人」、チェスレイ・ペリーは「ロータリーの組織を確立した人」と覚えていただければ幸いです。

公共イメージ向上委員会 斎藤委員長

『ロータリーの友』10月号の紹介

親睦委員会 高木委員長

10月31日に開催される月見例会参加のお願い

ロータリー財団委員会 稲葉委員長

田村 修君から\$100いただきました。

米山奨学委員会 姉崎委員長

- ・神林義則君、吉村鳳一君、青池秀夫君からそれぞれ1万円いただきました。

・今年度の寄付報告(9月末現在)と寄付のお願い

国際奉仕委員会 馬場委員長

10月3日のペットボトル回収報告について

ニコニコ BOX 紹介 小林治委員

米山一史君 誕生日ありがとうございます。45歳、アラフィフになりました。

ニコニコ BOX 総計 126,000円

幹事報告 森田幹事

- ・本日例会終了後、理事会を開催いたします。
- ・来週、ガバナー公式訪問につきネクタイの着用のお願いとロータリー100周年記念バッジ配布について。
- ・2021-22年度ガバナー決定のご報告。高尾茂典君(新潟中央RC)
- ・地区奨学生長谷部さんのリポート回覧。
- ・地区ゴルフ大会のお土産。

米山学友卓話

『僕が新潟と出会ってからの15年の歩み』

新潟経営大学 観光経営学部

専任講師 博士 バロリ ブレンディ 氏

第2127回 10月10日 例会報告

	会員数	出席者数	欠席者数	出席率
10/10	39(37)名	25名	12名	67.57%
9/26	マークアップを含む出席者	マークアップ後欠席者数	マークアップ後出席率	月出席率



●会長／大澤 力

●幹事／森田雅巳

●公共イメージ向上委員長／斎藤将彦

例会日／毎週木曜日12時30分 例会所／新潟市中央区川端町6丁目53 ホテルオークラ新潟 TEL:025-224-6111

事務所／〒951-8062 新潟市中央区西堀前通6番町905番地 第二西堀ビル5階 TEL:025-222-5050 FAX:025-222-5051

創立年月日／昭和50年6月5日 RI加盟年月日／昭和50年6月25日

第2,128回

2019・10月17日

本日の例会案内(10月17日)

ガバナー公式訪問

『大谷ガバナーご講話』

第2126回 2019年10月3日例会報告

点鐘

齊唱 国家『君が代』

ロータリーソング『四つのテスト』

ビジター 荻野君（新発田）

握手タイム

会長挨拶 大澤会長

10月は第2560地区や第2分区の行事が目白押しですが、RIが設定した経済と地域社会の発展月間となります。例会スケジュールの関係でこのテーマの研修卓話は割愛させていただきますが、日本では米山月間となっていますので、そちらに重点を置き卓話を展開していきたいと思います。また、今年度はクラブ全体で米山記念奨学金寄付740,000円の目標を立てておりますので、1人16,000円以上特別寄付のご協力をお願いします。本日は、家族例会とロータリーソングの歴史を、前回の続きからご紹介します。

ポール・ハリスやドナルド・カーターによって、前回ご紹介した公衆トイレのような対社会活動が進められると、相互扶助活動と親睦を期待して入会してきた人達が不満を持ったのも頷けます。そして、創立3年目（ポール・ハリス会長）にして早くも意見の異なる2つの派閥が存在するようになりました。この2つの派閥間の接合役を見事に果たしたのが初代親睦委員長を務めた歯科医のウイリアム・ネフでした。欧米の習慣としてあらたまつた会合には夫婦同伴で出席します。そのロータリーの会合でネフの心温まる融和策と、彼の温和な性格が高く評価され、年度末に盛大に開催されたネフ親睦委員長の慰労会が、ロータリー伝統の家族例会の始まりになったと伝えられています。また、そのネフ委員長の依頼を受けて、例会で歌を歌う事を提唱し、その指導を行ってロータリーソングを広めた功労者がハリー・ラグルスでした。歌を歌うこ

とによって、意見の対立から冷たくなった例会の雰囲気を和らげ、友情を取り戻す原動力にしようと考えた印刷業のラグルスは、歌の本というパンフレットを印刷して配布し、自ら合唱を指揮したそうです。そのパンフレットは、例会後戻すよう呼びかけられましたが、持ち帰る会員が多く、流出した歌曲集がシカゴ地域社会の合唱運動の始まりになったと言われており、数万部にも及んだそうです。ラグルスは増刷に増刷を繰り返しましたが、決して裕福でないにも拘らず、費用の事は一言も口にしませんでした。彼は晩年カリフォルニアに引退した後も、近隣のクラブから卓話に呼ばれると、指揮棒をもって喜んで出席したと伝えられています。

今年度RI会長マーク・ダニエル・マロニーは「ロータリーは家族との時間を犠牲にする場でなく、家族との時間を補うような経験をする場である必要がある」と仰っていますので、当クラブの新年家族例会と創立記念例会には皆さんもご家族をお誘い頂ければ幸いです。

**米山奨学生に奨学金の贈呈 李鉉さん挨拶
誕生・結婚記念日お祝い品の贈呈 高木親睦委員長**

10月お誕生日お祝い

19日 渡辺要一君

25日 小林治君

10月結婚記念日お祝い

3日 大澤力君

6日 野田誠記君

10日 大野康則君

13日 青池秀夫君

23日 中村文彦君

李英姫さん 結婚報告 小林千鶴さんより

ロータリー財団委員会 稲葉委員長

野田誠記君から \$100 いただきました。

米山奨学委員会 姉崎委員長

大澤力君、片野勉君、姉崎健君、小林治君、稻葉忠克君、岡田亮一君、野田誠記君からそれぞれ1万円いただきました。